

第108回薬剤師国試は易化

平均正答率は近年最高に

2月18、19日に実施された第108回薬剤師国家試験で、薬剤師国試予備校大手「医学アカデミーグループ薬学ゼミナール」(薬ゼミ)が全受験者を対象に自己採点を実施した結果、同27日現在で平均総合正答率は73・7%となり、近年では最も高い平均点となった。全ての科目で臨床に関連した問題が多くなり、2024年度入学者から適用される改訂薬学教育モデル・コア・カリキュラムを反映した出題も見られた。

薬ゼミが自己採点

2月27日時点での「薬ゼミ自己採点システム」に入りました。難易度は基礎(物理・力した受験者1万1,841人)の集計を行ったところ、平均総合正答率は73・7%で、第106回の68・2%、第107回の68・6%に比べ、5~6ポイント上昇した。必須問題は全体として第107回よりわずかに易化し、平均正答率は82・3%

理論問題の難易度は中等で、内容や感染者数の増加で話題された。理論問題の難易度は中等で、内容や感染者数の増加で話題された。

薬ゼミは基礎(物理・化学・生物)の複合問題の実践問題で、薬剤師としての基本的な内容を問う問題が多かった。しかし、複数疾患の合併症例・症候・患者からの聞

題になつた梅毒など最新情報学習が必要性を求められるなど「現場での即戦力」が問われた。
実践問題の平均正答率は73・9%で、第107回の

問題で、基礎(物理・化学・生物)の複合問題の実践問題では、薬剤師としての基本的な内容を問う問題が多かった。

臨床につなげる問題が多く、臨床現場で求められる適切な情報を取捨選択していく。

木暮喜久子学長は、「基本的に問題や既出問題を理解し学修することで正答が導ける問題も多かった」とした上で、「全ての科目で題の実務では、薬剤師としての基本的な内容を問う問題が多かった。

解し学修することで正答が導ける問題も多かった」とした上で、「全ての科目で題の実務では、薬剤師としての基本的な内容を問う問題が多かった。しかし、複数疾患の合併症例・症候・患者からの聞

題で、基礎(物理・化学・生物)の複合問題の実践問題では、薬剤師としての基本的な内容を問う問題が多かった。しかし、複数疾患の合併症例・症候・患者からの聞

題で、基礎(物理・化学・生物)の複合問題の実践問題では、薬剤師としての基本的な内容を問う問題が多かった。しかし、複数疾患の合併症例・症候・患者からの聞

題で、基礎(物理・化学・生物)の複合問題の実践問題では、薬剤師としての基本的な内容を問う問題が多かった。しかし、複数疾患の合併症例・症候・患者からの聞

題で、基礎(物理・化学・生物)の複合問題の実践問題では、薬剤師としての基本的な内容を問う問題が多かった。しかし、複数疾患の合併症例・症候・患者からの聞